

Valdés Mesa comienza visita oficial a Namibia para fortalecer relaciones



Windhoek, 25 mar (RHC) Una delegación oficial de Cuba, encabezada por Salvador Valdés Mesa, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, fue cálidamente recibida en esta capital, por Netumbo Nandi-Ndaitwah, Viceprimera Ministra y Ministra de Relaciones Internacionales y Cooperación de la República de Namibia.

En el aeropuerto internacional de la ciudad de Windhoek, ambas autoridades intercambiaron sobre las excelentes relaciones existentes y la voluntad de estrechar los ya fraternales lazos de amistad y cooperación entre los pueblos de Cuba y Namibia, unidos por la historia en las luchas anticolonialistas y por la independencia.

El Primer Vicepresidente Valdés Mesa señaló que es la tercera ocasión en que visita Namibia, y destacó la calurosa acogida que siempre recibe Cuba de este pueblo hermano.

La visita del Primer Vicepresidente cubano se extenderá hasta el 27 de este mes, durante la cual tendrá encuentros con los principales dirigentes del país y visitará lugares históricos y otros sitios de interés.

Según Cubaminrex, Salvador Valdés se encuentra en Namibia tras participar en los actos por el 31 aniversario de la Batalla de Cuito Cuanavale, en dicha localidad del sur de Angola, el pasado 23 de marzo, adonde acudieron presidentes, altos funcionarios y personalidades de los países del África Austral, con el propósito de rendir homenaje a los combatientes de aquella gesta y recordar la trascendental importancia que para la liberación de los pueblos, tuvieron los combates en tal región angolana.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/186647-valdes-mesa-comienza-visita-oficial-a-namibia-para-fortalecer-relaciones>



Radio Habana Cuba